

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

SEEG : des médailles du travail pour 13 employés

LA cérémonie de remise des distinctions s'est déroulée en fin de semaine écoulée.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

VENDREDI écoulé, 13 employés de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) ont été décorés des médailles du travail. La cérémonie, présidée par le directeur général de l'entreprise, Bernard-Gervais De Souza, s'est déroulée dans un hôtel de la place. En présence du gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina.

Occasion pour le représentant des délégués du personnel, René Mbang Evouna, de féliciter les im-

pétrants pour leur loyauté et leur exemplarité qui ont fait d'eux des "références". Et de saluer également leur investissement personnel dans leurs tâches respectives. Pour sa part, le patron de la SEEG est revenu sur les trois objectifs qu'il avait promis d'atteindre, notamment lors de sa prise de fonction, à savoir : la continuation du service, la cohésion pour le maintien du climat social au sein de l'entreprise ainsi que l'organisation; et la réorganisation de la boîte. Selon M. De Souza, ces trois objectifs sont sur de bons rails, grâce à la symbiose entre la direction générale et l'ensemble des employés.

Dernier intervenant, l'inspecteur du Travail, Léa Floride Yinda, qui a rappelé aux heureux récipiendaires que la médaille du travail a



Décorés et officiels au terme de la cérémonie.

Photo: JP Allogo

été instituée par le président de la République, pour reconnaître et honorer la valeur du travailleur. Autrement dit, "c'est un symbole

de courage et d'abnégation. Une récompense de l'employabilité des pouvoirs publics", a-t-elle souligné.

Comme c'est souvent le cas en pareille circonstance, l'on a joint l'utile à l'agréable. Le tout dans une ambiance conviviale.

Sapeurs-pompiers : le capitaine Bambela prend la tête de la 8e compagnie



Le nouveau chef de compagnie, le capitaine Bambela (d), reçoit le fanion du général de brigade.

LA cérémonie de passation de commandement était présidée par le général de brigade, Marius Mbadinga.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

PROMU commandant de la 8e Compagnie d'incendie et de secours (Port-Gentil) par décret n° 0021/72 du 25/11/2019, le capitaine Aymard Kevin Junior Bambela Koumba a pris ses fonctions vendredi écoulé. C'était au

cours d'une cérémonie solennelle présidée par le général de brigade Marius Mbadinga, commandant du corps des sapeurs-pompiers, en présence du gouverneur Patrice Ontina. Après l'exécution de l'hymne national "la Concorde", le général de brigade a prononcé la formule consacrée: "Officiers, sous-offi-

ciers et sapeurs-pompiers de la 8e Compagnie d'incendie et de secours, de par le président de la République, chef suprême des Forces de défense et de sécurité, vous reconnaissez désormais comme chef, le capitaine Aymard Kevin Junior Bambela Koumba ici présent, et vous lui obéirez en tout ce qu'il vous commandera pour le bien du service, l'exécution du règlement militaire, l'observation des lois et le succès des armes du Gabon". Avant d'inviter le promu à prendre son commandement.

"Capitaine Bambela, battez-vous pour prendre la trajectoire ascendante. Mais, pour l'atteindre, soyez simplement respectueux des lois et des règlements. Et prenez aussi en compte les bons conseils des anciens. Capitaine aujourd'hui, vous pouvez dès lors espérer rejoindre, un jour, la sphère des étoilés".

À 34 ans, il hérite d'une compagnie d'incendie et de secours en proie à des difficultés d'ordre logistique. À ce jour, la CIS de Port-Gentil n'a qu'un seul camion incendie, pour une ville de près de 150 000 habitants.

Prince Martin Rompavet électrise la foule



Ici, lors d'une précédente prestation, l'artiste Rompavet a été remarquable sur scène.

Photo: Julie Nguimbi

J.P. ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LE Centre culturel Lambert Ona Ovono (CCLOO) de Port-Gentil a refusé du monde, samedi soir, à l'occasion du concert de Prince Martin Rompavet. Lequel célébrait le cinquantenaire de son titre fétiche à succès, devenu culte: "Ngozo Kiyombo". L'auteur, compositeur et interprète, qui vient de souffler ses 70 bougies, a profité de cet évé-

ment pour communier avec ses fans de la cité pétrolière. L'orchestre "Couleur de Port-Gentil" l'accompagnait pour la circonstance. Le ton de la soirée a été donné par un groupe d'artistes locaux et de Libreville: Olan, Kakane, Rolland Mouss, Prisca Along, Laure-Ghislaine Rehoula, Fabrice Assa... Tous, durant leurs prestations successives, ont donné le meilleur d'eux. Mais l'apparition de "Tonton Martin" sur scène a électrisé la salle déjà en extase, avant qu'il n'entonne les titres comme: Marie-Julie, Démocratie salée, Dissumba, etc.

Et "Ngozo Kiyombo", sa première chanson composée en 1969, qui est un "message philosophique sur les questionnements existentiels", a été l'estocade. Le summum du délire!

À la fin du spectacle, reconnaissant, il a remercié le principal sponsor de l'événement, à savoir l'opérateur économique Total Gabon.